
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                Ata da 04ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Sumidouro, Estado do 
Rio de Janeiro, realizada no dia 10 de fevereiro de 2025, na forma abaixo.   
Ao décimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte cinco, nesta cidade de Sumidouro, 
Estado do Rio de Janeiro, na sede da Câmara Municipal de Sumidouro, às 19h20min, realizou-se 
a 04ª Sessão Ordinária do primeiro período legislativo do ano de 2025. Dando início aos trabalhos 
o 1º Secretário da Mesa Diretora, registrou a presença de todos os vereadores. Neste momento foi 
registrado a presença da ex-secretária de saúde Analú Araújo Dias, secretário de obras Ailton 
Pimentel e o ex-vereador Valtair Faustino. Havendo número legal, o Presidente, declarou aberta a 
Sessão. EXPEDIENTES DIVERSOS: Nada incluído na ordem do dia. EXPEDIENTE DO 
EXECUTIVO: Nada incluído na Ordem do Dia. EXPEDIENTES DOS VEREADORES: Foi 
feita a leitura das seguintes indicações: Indicação nº 014/2025, de autoria do Vereador Fabiano 
Veiga Angote, que sugere ao Poder Executivo, estudo para implantação de transporte coletivo 
gratuito em Vale dos Pinheiros. Indicação nº 015/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim 
Lampa, que sugere ao Poder Executivo, ampliação dos serviços do Detran em Sumidouro. 
Indicação nº 016/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao Poder 
Executivo, que se avalie a possibilidade de revitalização das praças localizadas no centro da cidade. 
Indicação nº 017/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao Poder 
Executivo, que se avalie a possibilidade de disponibilizar um funcionário, seja efetivo ou 
terceirizado, cuidando da manutenção dos bairros, conforme existia antigamente. Indicação nº 
018/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao Poder Executivo, estudos 
para a realização de algum tipo de pavimentação no bairro Barão de Aquino. Indicação nº 
019/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao Poder Executivo, 
melhorias na sinalização viária e das placas indicativas dos pontos turísticos. Indicação nº 
020/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao Poder Executivo, 
retomada das obras da creche, que será construída onde ficava o antigo CIEP 998 – São José de 
Sumidouro. Indicação nº 021/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere 
ao Poder Executivo, que se avalie a possibilidade de construção de uma unidade de saúde em 
Venda da Ponte. Indicação nº 022/2025, de autoria da Vereadora Dalva Charles de Mello, que 
sugere ao Poder Executivo, reforma no Posto de Saúde da Lajeado Zona rural. Indicação nº 
023/2025, de autoria da Vereadora Núbia Ramos Rodrigues, que sugere ao Poder Executivo, 
limpeza e concerto de rua no bairro de Água Limpa. Indicação nº 024/2025, de autoria da 
Vereadora Núbia Ramos Rodrigues, que sugere ao Poder Executivo, reforma e pintura da praça de 
Dona Mariana. Indicação nº 025/2025, de autoria da Vereadora Núbia Ramos Rodrigues, que 
sugere ao Poder Executivo, limpeza e reparo de calçamento na rua Ludgero José da Silva. 
Indicação nº 026/2025, de autoria dos Vereadores Breno Brugger Mattos, Claudio Moises 
Moreira, Núbia Ramos Rodrigues, Geovanni Damião Castilho, Dalva Charles de Mello e Petterson 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Garcia de Sousa, que sugerem ao Poder Executivo, curso de capacitação dos profissionais da 
educação. Indicação nº 027/2025, de autoria do Vereador José Carlos da Rocha, que sugere ao 
Poder Executivo, para que sejam feitas melhorias na estrada da Cascata. Indicação nº 028/2025, 
de autoria do Vereador José Carlos da Rocha, que sugere ao Poder Executivo, para que seja feita 
limpeza. Roçada e demais manutenções no asfalto existente na localidade conhecida como 
Canjicas, bem como na localidade dos Rimes. Indicação nº 029/2025, de autoria do Vereador José 
Carlos da Rocha, que sugere ao Poder Executivo, para que sejam reavaliadas todas as rotas de 
coleta de lixo na cidade, especialmente em Dona Mariana. Indicação nº 030/2025, de autoria do 
Vereador José Carlos da Rocha, que sugere ao Poder Executivo, atuação na estrada que liga Dona 
Mariana a Campinas, com limpeza, roçada, desentupimento de bueiros, melhoria na sinalização e 
tapando alguns buracos existentes na via. Indicação nº 031/2025, de autoria do Vereador José 
Carlos da Rocha, que sugere ao Poder Executivo, intervenção junto ao Governo do Estado para 
limpeza de bueiros, roçada, para realização de operação de recapeamento e melhoria na sinalização 
da RJ 242, de Campinas á Conquista. Indicação nº 032/2025, de autoria do Vereador José Carlos 
da Rocha, que sugere ao Poder Executivo, melhorias na torre de telefonia em Dona Mariana. 
Indicação nº 033/2025, de autoria do Vereador José Carlos da Rocha, que sugere ao Poder 
Executivo, melhorias e ampliação nos atendimentos médicos e criação de um CRAS em Dona 
Mariana. Indicação nº 034/2025, de autoria do Vereador Geilson Jasmim Lampa, que sugere ao 
Poder Executivo, melhorias para a Cidade, com estudos e busca de recursos para construção de 
portais nas entradas principais da Cidade. Indicação nº 035/2025, de autoria do Vereador Geilson 
Jasmim Lampa, que sugere ao Poder Executivo, melhorias nas vias que dão acesso aos pontos 
turísticos. Indicação nº 036/2025, de autoria do Vereador Diego Knust da Roza, que sugere ao 
Poder Executivo, melhorias nas vias de Dona Mariana, especialmente nos locais onde há forte 
produção de caqui. Indicação nº 037/2025, de autoria do Vereador Diego Knust da Roza, que 
sugere ao Poder Executivo, limpeza, roçada, desentupimento de bueiros, melhorias na sinalização 
e tapando alguns buracos na estrada que liga Dona Mariana a Campinas. Indicação nº 038/2025, 
de autoria do Vereador Luiz Carlos Viana Gaspar, que sugere ao Poder Executivo, vistoria com 
urgência, numa via onde há uma ponte de madeira em estado precário de conservação, isso 
próximo ao Sitio Santa Tereza, na localidade do Pamparrão, para que sejam feitas as devidas 
manutenções.  PAUTA DE VOTAÇÃO: Nada incluído na Ordem do Dia. Antes de encerrar a 
sessão o Presidente franqueou a palavra aos vereadores. Não havendo interessados em fazer uso 
da palavra o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão. E 
eu____________________________, (Fabio Veiga Angote) 1ª Secretário da Mesa Diretora, lavrei 
a presente ata de forma resumida, em virtude de esta Casa de Leis manter arquivos de áudio e 
vídeo das Sessões, que depois de lida e achada conforme, será assinada por todos os presentes e 
por mim em 2° lugar. 
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